

VERGARA

ASAMBLEA. — Celebrada la del C. D. Vergara y una vez efectuada la votación, fué elegido presidente, don Juan Ezpeleta. Al desearle toda clase de aciertos en su nuevo cometido, ofrecémosle al buen amigo la colaboración desinteresada que, desde estas columnas le podamos prestar.

DESPEDIDA. — En el Hotel Lasa celebró su despedida de soltero el popular acordeonista del barrio de Los Mártires, Florencio Aguirrezábal, que próximamente contraerá matrimonial enlace con la señorita azolarra María Dolores Lete.

EL "ACERO", CAMPEON. — Disputada el domingo la final

del Campeonato Juvenil de Fútbol, quedó proclamado campeón el Acero, al vencer al Percha, de Barencale, por 3-1.

El trofeo destinado al equipo que a lo largo de cada competición ha demostrado mayor espíritu deportivo, le fué adjudicado al Danok Gazte.

BODAS DE ORO. — Dieron comienzo el lunes los actos y cultos que la Sección Adoración Nocturna celebrará para conmemorar esta solemnidad.

NOTA TRISTE. — A los 80 años falleció doña Eugenia Etxaña, viuda de don Pedro Miguel Lazpiur. Reciban sus familiares nuestro pésame. — C.